

hari ini

Fakta Mengejutkan, Ini Kerusakan Kapal Wisata Danau Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.HARIINI.CO.ID

Jan 26, 2025 - 16:30



Kondisi kapal Kerinci Sakti Wisata saat ini. Foto: Indonesiasatu.co.id

KERINCI,JAMBI - Kapal Kerinci Sakti Wisata yang bernilai Rp.1,2 Milyar menggunakan APBD Provinsi Jambi tahun 2023 disebut - sebut telah merugikan keuangan negara. Peralnya baru saja seminggu beroperasi, ternyata kapal ini

pun telah oleng hampir 80 derajat. Dipastikan tidak bisa berlayar untuk membawa para wisatawan yang ingin berexplorasi untuk melihat keindahan Danau Kerinci.

Mirisnya lagi, besi palang kapal terlihat banyak yang sudah patah. Mesin kapal terlihat susah untuk dihidupkan. Alhasil kapal hanya bersandar di dermaga kayu dengan diikat dengan menggunakan tali. Selain itu kursi - kursi terlihat tidak berada pada posisinya.

Yang lebih mencengangkan lagi, bahan baku kapal seperti kayu banyak yang sudah keropos akibat dimakan air, sehingga air merembes ke lantai kapal. Kuat dugaan bahan baku (kayu,red) tidak memenuhi standar untuk perkapalan.

Dinas Pariwisata Provinsi Jambi yang disebut sebagai pengguna anggaran menuai sorotan dari berbagai pihak.

Saat dikonfirmasi melalui pesan whatsapp, Heri yang disebut - sebut sebagai PPTK Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi Jambi saat dikonfirmasi awak media tidak berbicara banyak.

"Tim pak Toni ya," ungkapnya singkat.

Namun ia tidak melayani lebih jauh saat dikonfirmasi wartawan.

Sementara itu, Sony aktivis Kerinci meminta agar pihak penegak hukum mengungkap kasus ini secara terang benderang.

"Keberadaan kapal ini sangat mencoreng muka Alharis Gubernur Jambi, baru satu minggu beroperasi sudah terbengkalai, ini jelas merugikan keuangan negara yang mana kapal tersebut bisa menggenjot ekonomi masyarakat melalui sektor pariwisata, Saya tegaskan semoga polres Kerinci benar - benar serius untuk mengungkap kasus ini, yang mana kasus ini sedang bergulir di polres Kerinci namun belum ada tersangka," ungkap Sony tegas. **(Sony)**